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＊資格認証委員会                        委員長 江原恭子 
  
 今期は No.3 所属クラブ中 11 名の会員がⅠ～Ⅲコースの資格認証を取得されました。 
新入会員は新マスターマニュアル第 3 章「課題の基本」に沿って、または最新版資格認証

課程を使用してクラブ例会やカウンスル会合で担当される役割が各コースのいずれかに該

当する場合はサインを受けてください。 
ITC の必須項目である資格認証課程ですが、サイン取得に対しての自発的な意志と取得希

望箇所のはっきりとした認識がない場合、資格認証取得はなかなか完了しないというのが

実情です。 
クラブ資格認証委員長の援助は重要です。前もってプログラムの担当が具体的にわかるよ

うクラブ資格認証委員会にはプログラム委員長も委員として加わってもらうのが望ましい

とのことです。（資格認証課程３P 構成と管理参照） 
                                   

＊スピーチコンテスト委員会                  委員長 岡本淳子 
 
クラブ代表９名の方々の 心に響くスピーチを聞くことができ、感動を覚えた。 
審査員と評価者の選考にあたり、英語がコンテストになった場合を考慮して、日本語と

英語両方の得意な方々にお願いした。又選考理由がはっきりするので、役割担当者をクラ

ブ会長とクラブスピーチコンテスト委員長にお願いした。スピーチコンテストの規則と任

務に「コンテストには最低３名の出場者が必要である」とされているので、英語のスピー

チはデモンストレーションになり、賞状も優勝ピンも授与できなかった。 

郵便での通信は 80 通に及んだが、パソコンメールでの交信をもっと取り入れればもう少

し簡略化できるのではないかと思った。 
               
＊会合コーディネーティング委員会              委員長 西村 尋子 
 
会合コーディネーティング委員長の仕事は、会合案内書と申込書の作成から始まります。

それは会合日の２～３ヶ月前。会合日の１ヶ月前位から少しずつ忙しくなってきます。送

信されてくる申込書や銀行入金通知にその都度確認に行き、確認通知を送信します。大変

な作業は、締切日に確定した人数を基に作る名簿、席割りなどの資料です。又、多額のお

金を扱うので間違いがないように細心の注意を払います。一つ一つの経験がその仕事への

理解を深めていきます。会合後にホテルへ支払いの振込みをし、決算報告書を作成して委

員長の仕事は終わります。今期の会合委員は遠方の方ばかりですが、皆さん協力的で朝早

くから来て下さり助かります。第３回会合も委員会協力のもと、第２８期を有終の美で締

めくくることができればと願っています。 
 

 



PREM セミナー「チーム 10 目くばり 気配り 心くばり」を終えて 
PREM 委員長 竹内邦子 

PREM 委員会は、2008 年 11 月 21 日（金）13：00～15：15 神戸市医師会館３階市民ホール

にて、PREM セミナー「チーム 10 目くばり 気くばり 心くばり」－私が ITC を続けられたカ

ギは？－を開催しました。当日は高橋和子日本リージョン第二副会長を講師にお迎えし、他カウン

スルよりのゲスト５名を含め 54 名が参加しました。 
内容は前半、まず高橋氏によるメンタリングについて講義を受け、次に６名ずつのテーブルに別

れテーブルディスカッションを行い、最後の 20 分はエンターテイメントで山口公子委員（尼崎ク

ラブ）によるマリンバ演奏で癒しのひとときを楽しみました。高橋氏の講義はご自分の体験談を話

され資料を基に大変わかりやすく、「メンタリング」について会員の理解を深めたと思います。テ

ーブルディスカッションでは「ITC に入会したきっかけ」と「ITC を大変だと思った時のことと、

その壁を乗り越えたとき有効であったメンタリング等」について意見交換が白熱し、時間が足りな

いくらいでした。応援のリージョン委員の方々も各テーブルで具体的な対応策を語られ、会員維持

に繋がる体験談に会員は大きな興味を抱きました。 
今回のセミナーにより各クラブの現状を知りました。切実な会員維持には熱意と努力と工夫、そ

して有効なメンタリングが必要であり、そのためにクラブ間の交流をより活発化することなど、カ

ウンスルからのバックアップを今後も継続したい所存です。 
 
サービスビューローからの報告 
                                                 担当：中島由美子 

サービスビューローの利用数は延べ１２クラブ、会員数の多少に関わらず、教育や総評の要請が

多く、教育では「判り易かった」、「今後の良い参考になった」、総評では「丁寧且つ的確な評価で

今後の良い指針になる」という報告を多く頂きました。また少人数クラブでは「テラーやタイマー

を利用できた為にスピーチコンテストがスムースに実施できた」また「 効果的、且つ充実した例

会ができた」等好評を得ています。4 月末迄に 20 名の会員がサービスビューローからの要請を常

にご快諾くださり、他クラブ例会運営に寄与され、共に交流を深められたことは大きな成果と言え

ます。今後も活発な利用要請があることで 10 クラブが互いによき刺激となり、合同例会等スムー

スに実行し易くなるのではないかと期待しています。 
 

ホームページは進化しています！！   

       ホームページ特別委員長 中島薫子 
今期ホームページ特別委員会は、ホットなニュースと役に立つタイムリーな情報を心がけました。 

また、クラブ・会員間の活動のヒント・刺激になれば、そして、会員増強のきっかけにと願い「委

員会便り」「トピックス」のコーナーを新設いたしました。原稿をお寄せくださった皆様有難うご

ざいました。お陰様でカウンスル№3 のホームページは大変充実したＨＰに成長しつつあると思い

ます。 

 「ホームページについてのアンケート」から、パソコンを持っている会員が、カウンスル№3全

体では 75％。各クラブでは、ＨＰを見ることの出来ない会員のためにいろいろ工夫をしてくださっ

ています。が、ホームページ特別委員会としても、より多くの会員の皆様に関心を持っていただけ

るよう、更なる工夫が必要だと反省しております。 


